

LES PLANTES VIVACES PERENNIAL PLANTS



Salvia x jamensis 'Flammenn'

→ **OBTENTION** Catherine BERNABE
Selected by Catherine BERNABE

→ **DIFFUSION**
DISTRIBUTION :
SAPHO

→ **C.O.V.**
EUROPÉEN.
Plante
protégée,
multiplication
soumise à
autorisation.
EUROPEAN
P.B.R.
Protected
plant,
propagation
subject to
authorization.

Trois nouvelles variétés de Sauge ont été choisies pour leur port extrêmement régulier, compact et ramifié, ainsi que pour la précocité, la durée et l'abondance de leur floraison : la première, en mai est spectaculaire ; ensuite, les arbustes fleurissent sans discontinuer, jusqu'en novembre. Le feuillage allongé, vert foncé, semi-persistant, est naturellement aromatique. Les sauges supportent les terrains secs et s'accommodent de tout sol, pourvu qu'ils soient drainants, surtout en hiver. Elles sont rustiques jusqu'à -10°C, et au-delà en sol favorable, et préfèrent une exposition ensoleillée en tolérant l'ombre du matin. Ces trois nouvelles sélections florifères et ramifiées sont tout particulièrement adaptées à la culture en pots. Attractives par leur floraison précoce, et renouvelée jusqu'en automne, elles agrémenteront balcons, terrasses et massifs arbustifs. La taille de printemps est indispensable, mais seulement après les fortes gelées ; rabattre de moitié, à 30 - 40 cm.

'FLAMMENN'

Port érigé et haut. Hauteur : 0,80 m. Largeur : 0,60 m.
Grosses fleurs rouge vif en abondance.

'MELEN'

Port compact. Hauteur : 0,60 m. Largeur : 0,60 m.
Les coloris des fleurs apporte une originalité dans la gamme des sauges. La corolle est jaune clair, l'extrémité de la lèvre supérieure orangée, et l'ensemble contraste avec le calice brun foncé.

'PLUENN'

Port compact. Hauteur : 0,60 m. Largeur : 0,60 m.
Floraison rose saumoné très lumineux.



Salvia x jamensis 'Pluenn'

→ **OBTENTION** Catherine BERNABE
Selected by Catherine BERNABE



Salvia x jamensis 'Melen'

→ **OBTENTION** Catherine BERNABE
Selected by Catherine BERNABE

Three new varieties of Salvia have been selected for their extremely even, compact and well-branched habit and their abundant flowering which starts early and lasts many months. The first flush in May is spectacular and the shrubs continue to flower without a break until November. The narrow dark green leaves are semi-evergreen and aromatic. Salvias tolerate dry conditions and adapt to all soils so long as they are well drained in winter. They are hardy to -10°C or more given the right conditions. They prefer a sunny position but are happy in morning shade. These three new floriferous and compact selections are perfect for pots. Their long flowering period makes them ideal for balconies, terraces or a garden flowerbed. Pruning in the spring is essential but wait till the frosts are over. Cut the shrubs back by a half to 30 or 40 cm.

'FLAMMENN'

Upright and tall form. Height: 0.80 m Spread 0.60 m.
Many big, bright red flowers.

'MELEN'

Compact. Height: 0.60 m Spread 0.60 m.
An unusual flower colour, the corolla is pale yellow and the edge of the top lip orange in contrast with the dark brown calyx.

'PLUENN'

Compact. Height: 0.60 m Spread 0.60 m.
Bright salmon pink flowers.